

Ibagué, 8 de abril de 2025

Comunicado de prensa 521

## Festivales Deportivos Escolares de la Alcaldía llegan a la Institución Educativa Santiago Vila

*Las actividades lideradas desde el Imdri buscan activar la integración y las buenas relaciones entre las comunidades desde la lúdica y la actividad recreativa vinculando también los juegos tradicionales.*

Con masiva asistencia de estudiantes, docentes y funcionarios del área administrativa se realizó una nueva versión de los Festivales Deportivos Escolares, que tienen como objetivo central generar una cultura física y del buen uso en el aprovechamiento del tiempo libre.

Esta vez los beneficiados fueron los alumnos de la Institución Educativa Santiago Vila, que junto a los monitores e instructores del programa denominado 'Deporte Escolar' establecido en el Plan de Desarrollo 'Ibagué para todos', buscan que el deporte sea eje fundamental en la transformación de vidas.

En estos festivales los niños y adolescentes ven en el juego una excelente oportunidad de fortalecer habilidades fuera del aula; y no solo eso, también de salir de la rutina y sonreír durante las actividades programadas.

**“Fueron 495 estudiantes los que se vincularon, esto es significativo para nosotros, porque demostramos que el trabajo el equipo y respaldo por nuevas ideas y proyectos entrega resultados favorables”**, dijo Armando Lozano, coordinador de la institución.

Se destaca que licenciados profesionales en educación física hacen visitas semanales a diferentes instituciones urbanas y rurales que carecen de docentes para esta materia, logrando el apoyo en el área de la recreación.